



Holländische Feldbahnrömatik in Spur 0e von Hanns Gebränd.



Ein abwechslungsreicher Fuhrpark auf diesem fein gestaltetem Diorama ...



... mit gekonnt in Szene gesetzten Illusionen grosser Tiefe ...



... und dem holländischen Meister buchstäblich mittendrin im Massstab 1:45.



dieser Stelle die Nachbildung des Stadthafens von Lübeck des Modellbauers Wolf-Ullrich Malm erwähnt. Ein Schaustück im Massstab 1:220, das die Vorbildsituation des Lübecker Bahnverkehrs in der zweiten Hälfte des 19. Jahrhunderts nachbildet. Grundlage für dieses Anlagenprojekt war eine intensive Recherche in alten Dokumenten und Fotografien. Mit solchen Schaustücken wird Geschichte dreidimensional erlebbar gemacht. So gut wie alle Gebäude auf dieser Anlage entstanden übrigens aus Papier, teil-

weise auf Grundlage von käuflichen Kartonbausätzen oder eben auf Basis von eigenen Zeichnungen.

Die holländische Gruppe Modelspoorteam MST de Maaslijn präsentierte ihre Modelleisen bahnanlage BEREKVAM. Eine Landschaftsanlage, die im Massstab 1:87, den norwegischen Bahnhof Berekvam im Fjordtal Flåmsdalen nachbildet.

Grosser Wert wurde auf die Nachbildung der norwegischen Vegetation, deren Felsen, Laubbäume und Sträucher gelegt. Die we-

Modellbahn INTERAKTIV – Interessante Spielideen sind sofort umlagert ...



... genauso wie die Ausstellungsanlagen, an denen sich alle Generationen treffen, ...



... um gemeinsam die liebevoll gestalteten Details zu entdecken.